
 

 

 

 

 

 

2 学期が始まり、杉の子の生活のリズムが戻ってきました。毎朝元気な声で「おはようございま

す。」と挨拶しながら登校してきます。また、連合体育大会にも出場して、小さな自信でも1つずつ

増やしながら頑張る高学年を中心に、多忙な 2 学期をしっかり乗り越えて、みんなで成長したい

と考えております。ご家族、地域の皆さんも、ご協力の程よろしくお願いします。 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

１０月の主な行事予定 

２日（月）全校朝礼 後期委員会 

３日（火）貯金日 

       清掃オリエンテーション 

６日（金）遠足（１～6年） 

（西山公園・プラントピア朝日） 

補導委員あいさつ運動 

９日（月）スポーツの日 

 １０日（火）教育委員学校視察 

１１日（火）５・6年校外学習(平泉寺) 

        歯科検診 

正しい歯みがき教室 

１５日（日）町民運動会 （授業日） 

１６日（月）振替 

集金日  

１８日（水）指導主事訪問 

２２日（日）町民文化祭（AM） 

2３日（月）日本ジオパーク再認定現地審査会 

２５日（水）５・6年平泉寺語り部活動 

２６日（木）就学時健康診断 

３１日（火）避難訓練 

杉の子便り 
勝山市立平泉寺小学校 

学校通信       ９月号 

令和５年９月２２日発行 

９／１３ 勝山市連合体育大会 

少し涼しくなったかと思われて開催された連合体育

大会でしたが、当日は暑かったので、児童は大変だっ

たと思います。しかし５・６年生は、リラックス法を

学び平常心で競技に向かい、ほとんどの児童が自己記

録を更新することができました。グラウンドに入ると

きからきびきび行動し、大きな声で挨拶をし、全力で競技

や応援を行い、とても立派な杉の子の選手たちでした。少

ない人数でもしっかり存在感を示し、結果を残すことがで

きました。応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとう

ございました。 

 

             入賞おめでとうございます！ 

○勝山市連合体育大会 
  ６年男子走り高跳び ５位 池内孝仁     ５年女子１００ｍ    １位 滝本乙葉 
  ５年男子１００m    ５位 平林茂篤     ５年女子走り幅跳び ４位 小林凜佳     
  ５年男子１０００ｍ   ２位 中村誠吾     ５年女子走り高跳び ２位 辻  琴羽 
  ５年男子走り高跳び １位 上山開生 
  ５．６年男子 400mR １位            ５．６年女子 400mR ２位 
○全国小学生バドミントン選手権大会 兼 北信越小学生バドミントン選手権大会予選会 
  ５年生以下男子ダブルス 準優勝       ５年 中村誠吾 
○市長室美術作品代表展示             ２年 辻 煌大 

※ 暑い中、８月２７日(日)半日奉仕作業にご協力いただきありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

8/31～ 夏休み作品展     9/5 ようこそ永井先生     9/5 ようこそリズ先生 

 

 

 

     

 

 

 

 

  9/12 連体壮行会              9/14 読み聞かせ    9/19 1,2 年校外学習（図書館） 

 

 

 

 

 

 

 

 

    9/20 J アラート訓練    9/20 ３年校外学習（ｽｰﾊﾟｰ）    9/21 大根種まき 

 

 

 

 

 

 

 

１学期学校評価に関して 

 １学期末、本校の教育活動に関しまして、アンケートに加え貴重なご意見やご感想をいただき、ありがとうございま

した。本号では、下記にご意見と回答、感想を記載させていただきます。今後とも、どうぞよろしくお願いします。 

ご 意 見 （要 約） 回      答 

〇C4th Home&School のおたよりが、いちいちダウンロードし

てみるようになっているので見づらい。ダウンロードせずに

見れるようにしてほしい。（C4th でブログも見れるようにな

ったら便利ですね） 

・貴重なご意見ありがとうございます。ただ、

Home&School では、システム上 PDF 形式でおたより等

を掲載しています。「たくさんスクロールしたりピン

チアウトしたりして読むことは面倒だ。」、「面倒だか

ら読んでない。」などのお声も町中から聞こえてきま

す。今後市教委を通して、もう少しシステム的なこと

を関連会社と相談していきたいと思っています。 

〇タブレットなどで日常や発表の様子などを見せてくれて、

ありがとうございます。 

・１、２年生は活動の様子の動画をアップさせていた

だいています。感想等お寄せいただきありがとうござ

います。 

9 月 学校生活いろいろ 

まちづくり会館でもお知らせしていますが、9/27（水）13:30～ 本校体育

館にて、「ヨシストロー体験会」が行われます。どうぞおいでください。 



〇このアンケート、金曜日に持って帰ってきてほしかったで

す。前回のアンケートにも書きましたが、余裕が欲しい。ブ

ログの給食のおいしい顔、楽しく見させて頂いています。我

が子は恥ずかしいみたいですが、他の子のを見ながら給食の

感想言ってくれます。新しい体操服のこと、先日の詩の発表

会の時に全く触れませんでしたね。何か話が聞けると思って

いました。白の半そで体操服、肌・シャツがすけそうで、子

供も嫌だと言っていました。 

・アンケートの配布曜日につきましては、昨年度もご

意見をいただいているにもかかわらず、そうできなか

った学校のミスです。申し訳ありませんでした。以後、

金曜日配布（週の最後の日配布）に努めていきます。 

・「今日のおいしい顔」を見ながら給食の話をしていた

だいていることに感謝申し上げます。親子で学校での

出来事について話すきっかけになれば…と思い撮り

始めたので、よかったです。 

・新しい体操服についてのご意見、ありがとうござい

ます。半袖の生地に関しては、下着をつけて着用して

いただくのが前提であり、県内外この生地を使用して

おります。ご理解ご協力をお願いします。 

〇平泉寺の地域性を生かした学習を授業に取り込んでいると

ころがよいと思います。学校と保護者の連携が取れているの

で、このまま継続していきたいです。 

・地域の皆さんにご協力いただきながら、多くの活動

をさせていただいています。本当にありがたいことで

す。 

〇体操服が新しくなりましたが、ゼッケンは今までと同じで

すか？小さくなったりしますか？ 

・ゼッケンについては、教職員で検討し、なくすこと

になりました。新しい体操服には、それぞれに記名が

できるタグが付いていますので、そこに記名をお願い

します。 

〇スマホでおたより見るのは見逃していることが多い。 

・Home&School のアイコンをクリックしただけでは開

けません。必ずおたよりのアイコンもクリックして開

いてご覧ください。 

〇息子にとっては初めての学校生活で、登校にも不安がありましたが、慣れてくると楽しそうに通うようになりまし

た。家でも学校であったことをよく話します。平泉寺小は児童数は少ないですが、そのおかげで児童により接しなが

ら教育を受けられる環境があると思いますし、地域にも密着していると思っています。 

〇自然に触れた授業があってよいと思っています。コロナが落ち着いてきたので、課外活動が増えればいいなーと思

っています。 

〇人数が少ないこともありますが、目が行き届いた指導が行われていると感じています。 

〇お世話になります。いつも丁寧に対応してくださり感謝しています。ありがとうございます。 

〇良くして頂いています。 

 

※複式学級の指導について＜現５・６年、３・４年＞ 

異なる学年を一学級とした学級(複式学級)は、学級あたりの人数が１６人以下（１年生を含む場合には８人以下）と定

められています。学級編成はできるだけ低学年・中学年・高学年で編成できると望ましいですが、学年の児童数等により

２・３年や４・５年等で編成することもあります。 

国語・算数の場合 

・担任が２つの学年を同じ教室で指導します。交互に「わたり」歩いて、直接指導と間接指導を行っています。 

（本校は、中学年高学年とも市の支援員がいるので、交替のタイミング等、担任と相談して行っています。） 

道徳・外国語・総合・体育・音楽・図工の場合 

・担任や担当教員が２学年を同じ教材で指導段階や時間配分を考慮し、２年間で２学年の内容を網羅して指導していま 

す。 

社会・理科の場合 

・担任や担当教員がそれぞれの学年を担当し、別の教室で指導しています。 

 


